



Aktuelle Informationen der GdP Köln

GdP nach Personalratswahl gestärkt – Herzlichen Dank!!

Liebe Mitglieder,

der intensive Wahlkampf hat sich gelohnt!

Dank des unermüdlichen Einsatzes der Wahlboten und Vertrauensleute sowie des durch die Stimmabgabe bestätigten Vertrauens der Wähler freuen wir uns, dass die GdP Köln im zukünftigen Personalrat jetzt noch stärker vertreten ist.

Die bisherige GdP-Stimmenmehrheit im Personalrat von 16 Sitzen konnte nicht nur verteidigt, sondern auf 18 von 21 Sitzen erneut ausgebaut werden.

Dafür möchten wir uns ganz herzlich bei Euch Wählern, Vertrauensleuten und Wahlboten bedanken!

Die konstituierende Sitzung des neuen Personalrats wird am Donnerstag mit der Wahl der bzw. des Vorsitzenden und ihrer/seiner Stellvertreter/innen stattfinden. Die GdP-Mitglieder des neuen Personalrats freuen sich auf die vor ihnen liegenden Aufgaben.

DANKE für Eure Unterstützung!

